

Wenn es ein Winterwunderland gibt, dann hatten wir es heuer bei der VM Rodeln in Kehlegg. Der Ausschreibung waren sage und schreibe 60 Mitglieder und Gäste gefolgt und kamen am 22.01.17 zur Rennstrecke Nesselböden. Rodelspotwart Eugen Bonadimann hatte zwei Wochen bei Regen, Schnee und großer Kälte ausgeharrt und wiederum eine wettkampftaugliche Rennstrecke zeitgerecht hergebracht. Erstmals gab es heuer neben der Mitgliederklasse eine Gästeklasse und die war sehr gut besetzt. Auch die Kinder und die Schüler-klasse war gegenüber den Vorjahren sehr gut besetzt. Die drei Damenklassen mussten einen Durchgang absolvieren. Die Herren durften wie im Weltcup und bei der WM zwei Läufe absolvieren. Eugen Bonadimann war auch heuer wiederum nicht zu schlagen und fuhr zweimal Laufbestzeit. Die Rodelstrecke wurde heuer etwas nach oben verlegt und das Zielgelände befand sich im Auslauf der ehemaligen Schanze mit wunderbarem Ausblick ins Nebelmeer und lag den ganzen Tag im purem Sonnenschein. Für eine perfekte Bewirtung im Ziel-gelände sorgten Herta und Reinelde. Ein großer Dank gebührt besonders Eugen, allen Helfern, aktiven und Besuchern bei dieser sicherlich schönsten VM im Rodeln. Die Siegerehrung fand in der vollen Krone in Kehlegg statt, Danke auch hier an den Kronenwirt mit seinem Team.

Die Rodel Vereinsmeister 2017 sind:

Herren – Eugen Bonadimann

Damen – Erika Lenz

Schüler – Julian Hofkirchner

Schülerin – Linda Jones

Ergebnisse der Vereinsmeisterschaft Rodeln 2017

[Rodel Vereinsmeisterschaft 2017](#)

[Rodel Herren VM 2017](#)

Bilder von der Siegerehrung

{gallery}2017-01-22 VM Rodeln{/gallery}